

Jetzt ist das Dutzend voll

Altenbamburg. - Eine Nestschaukel und eine Wackelbrücke hat die Ortsgemeinde neu angeschafft und auf dem Spielplatz an der Ecke Hauptstraße/Zum Frauenkopf durch unseren Gemeindearbeiter aufbauen lassen. Damit bietet der Gemeindespielplatz für kleine und große Kinder nun zwölf hochwertige Spielgeräte plus eine Tischtennisplatte. Dieses Angebot wird nicht nur von den Altenbamberger Eltern und Kindern gern angenommen, sondern zunehmend auch von Bürgerinnen der umliegenden Gemeinden.

Die Angebotsanfrage für Nestschaukel und Wackelbrücke erfolgte bereits Ende 2022. Der Gemeinderat beschloss die Anschaffung in seiner Februarsitzung, aufgebaut wurde dann im Mai/Juni.

Ihr Ortsbürgermeister
Holger Conrad